

Betreutes Wohnen für Neuberg / Spatenstich

Auszug / 17. Dezember 2014, 20:12 Uhr



Neu für die Marktgemeinde Neuberg: Alt werden in vertrauter Umgebung.

Betreutes Wohnen gewinnt für ältere Personen immer mehr an Bedeutung. Es hilft die eigene Selbstständigkeit zu erhalten und mit gewünschter Unterstützung mobiler Dienste sich auf einen sorgenfreien Lebensabend zu freuen. Die Marktgemeinde Neuberg beschäftigte sich schon seit längerem mit dem Projekt "Betreutes Wohnen".

Vergangenen Mittwoch hatte Bgm. Peter Tautscher im Beisein der Bauverantwortlichen, Mitgliedern des Gemeinderates und der Abgeordneten zum Landtag Hannes Amesbauer und Markus Zelisko zum Spatenstich eingeladen. Die Wohnanlage mit acht Wohneinheiten in den Größen von 35 bis 49 Quadratmetern entsteht in einem leerstehenden Altbau an der Hauptstraße 14. Das Gebäude wird einer umfassenden Sanierung unterzogen und vom Land Steiermark gefördert. Laut **Architekt Alois Höfler** bekommen alle Wohneinheiten einen kleinen Balkon und werden behindertengerecht und barrierefrei ausgestattet. Baubeginn ist Anfang kommenden Jahres. Die Fertigstellung ist für Oktober 2015 geplant. Rund um das Objekt, welches ein Gewinn für das Ortsbild werden wird, ist außerdem eine parkähnliche Gestaltung mit der Errichtung von Autoabstellplätzen vorgesehen. Die Projektkosten belaufen sich auf rund 900.000 Euro. Begleitet wird das Projekt vom Betriebsmanagement Assisted Living, Graz. Für die Betreuung der künftigen Bewohner sorgt der Sozialmedizinische Pflegedienst (SMP).